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AN UNSERE GESCHÄFTSPARTNER 
 
 

Hamburg, den 12. Februar 2021 
 
 
 
 

Kundeninformation  
Verzögerungen in der Bahn Abfertigung an den Terminals Hamburg 
 
Restriktionen für die LKW Anlieferung von Exportcontainern am Eurogate Container Terminal 
Hamburg ab dem 16.02.2021 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
aufgrund einer starken Stellplatzauslastung und gleichzeitig hohem Bahnaufkommen hat sich an den 
Seehafenterminals ein Rückstau in der Abfertigung aufgebaut, sodass keine termingerechte 
Bahnabfertigung gewährleistet werden kann. 
 
Am Eurogate Container Terminal Hamburg wird ab dem 16.02.2021 die Annahme von 
Exportcontainern begrenzt. 
Um die Export Lagerbestände zu reduzieren und die operativen Abläufe weiter zu gewährleisten 
werden LKW Anlieferungen von Exportcontainern max. 72 Stunden vor Schiffsankunft angenommen. 
 
Bei LKW Transporten kommt es durch die aktuelle Witterung zu deutlichen Verzögerungen. 
 
Über betroffene Sendungen sowie die weitere Entwicklung halten wir Sie selbstverständlich 
informiert. 
 
Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir im Namen und Auftrag der zuständigen Versicherer eine 
Haftung für sämtliche hieraus resultierenden Kosten bereits jetzt vorsorglich ablehnen müssen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihr IGS Newsletter Team 
 
Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, melden Sie sich einfach unter nachstehender Emailadresse ab. 

sales@igs-intermodal.de 
 
Unsere Datenschutzerklärung finden Sie auf:  

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 
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TO WHOM IT MAY CONCERN 
 
 

Hamburg, 12 February 2021 
 
 
 

Customer information 
Delays in rail handling at the Hamburg terminals 
 
Restrictions for the delivery of export containers by truck at the Eurogate Container Terminal 
Hamburg from February 16th, 2021 
 
 
Dear Ladies and Gentlemen, 
 
due to the high utilization of parking spaces and high rail traffic at the same time, a backlog has built 
up in the handling at the seaport terminals, so that on-time rail handling cannot be guaranteed. 
 
The acceptance of export containers at the Eurogate Container Terminal Hamburg will be limited from 
February 16th, 2021. 
In order to reduce the export stocks and to continue to guarantee the operational processes, truck 
deliveries from export containers are accepted a maximum of 72 hours before the ship's arrival. 
 
In the case of direct truck transports, there are delays due to the current weather conditions. 
 
We will of course keep you informed about affected shipments and further developments. 
 
Please understand that we are acting on behalf of the responsible insurer. 
Liability for all resulting costs must be rejected as a precaution. 
 
 
Best Regards 
IGS Newsletter Team 
 
If you won’t receive any further operational IGS – News please send an email to: 

sales@igs-intermodal.de 
 
Please see our updated Privacy Regulation under: 

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 
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